

後期後半スタート

1月17日（金）から「後期後半」がスタートしました。江別市内は例年に比べ雪は少ないですが、それでもバス停までの道は歩きにくくなっています。安全に気をつけて、時間に余裕を持って登下校するようご家庭でも声かけをお願いします。また、車で送迎される場合は、駐車場内にいる児童に十分気をつけるとともに、スクールタクシーの停車場所（給食車がつく場所周辺）への駐車はご遠慮ください。

冬休み作品展

冬休み明けの1月20日（月）～23日（木）に、ホールで「冬休み作品展」が行われました。今年も、全員宿題という形にせず、任意という形で、作品作りや自由研究で取り組んできたものを展示しました。



スキー学習

1月17日に、グラウンド奥の「築山」でスキーの練習を行い、1月21日（火）、28日（火）に長沼町の「北長沼スキー場」に、全校でのスキー学習に行ってきました。



江別市立野幌小学校 TEL：382-2151 FAX：382-2152

mail：nopporo-es@ed.city.ebetsu.hokkaido.jp

おはなし会 「クリスマスコンサート&読み聞かせ」

少し前になりますが、12月24日（火）にクリスマスコンサートと読み聞かせが行われました。おはなし会の皆様、ありがとうございました。



プログラミング学習

1月23日（木）に、北海道情報大学の先生と学生の皆さんを講師に迎え、4～6年生でプログラミング学習を行いました。4年生はマイクロビットを使った学習、5、6年生はプログラミングでドローンを飛ばす学習を行いました。



★2月の予定

- 中学校入学説明会（3日）・・・6年生が給食後に市内の中学校の入学説明会に参加します。
- 原始林散策（4日→5・6年）（5日→3・4年）（6日→1・2年）・・・スノーシューを履いて冬の野幌原始林を散策します。春、夏、秋の原始林との違いを体感してきます。
- 愛林少年団解団式（14日）・・・愛林少年団の1年間のまとめの式です。低・中・高学年それぞれが、林内学習のまとめの発表を行います。
- 各学年参観日 1・2・3年生→21日（金）、4・5・6年生→25日（火）
- 6年生を送る会（28日）・・・お世話になった6年生とお別れの会です。
- 2月のどこかの日に地震を想定した避難訓練を行います。
- 学校運営委員会（コミュニティ・スクール）（12日 18:30～）